



# たから



福岡小学校  
学校だより  
令和3年6月29日  
(下校時刻は別紙)

## 1学期の学習・生活の見直しとまとめを

早いもので、1学期も残り3週間となりました。6月の「鉄棒旬間」において、子どもたちは授業や休み時間に技の上達を目指して、一生懸命取り組み、コツを教え合ったり励まし合ったり、中には、手にまめをつくりながらも頑張る姿が見られました。今週からは、5・6年生がピカピカに掃除をしてくれたプールでの水泳の授業が開始しました。回数に限られており、水に慣れることが中心となりますが、先日お知らせしました感染症対策をとりながら取り組んでいきます。また、冷房中においても、換気を心がけ、1学期の学習と生活のまとめをしっかりと行ってまいりますので、保護者・地域の皆さまには、引き続きご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

\*\*\* 朝の検温票には、保護者の方のサインをお願いします。\*\*\*  
水泳授業を休む場合は、連絡帳またはお電話で、担任または学校までご連絡ください。

## ☆「ふれあい遊び」で交流を深めました☆(児童会活動)



児童会運営委員会の企画による「ふれあい遊び」が、昼休みの時間に体育館で行われました。2・6年生は「スキップおにごっこ」、3・4年生は「増えおに」、1・5年生は「転がしドッチ」と、ルールをペア学年毎に違う工夫があって、楽しさもアップ！ 短い時間でしたが、異学年交流を楽しむことができましたね。

## ☆サラさんと英語で話そう☆ Let's talk with Sarah !

今年度、本校の1・2年生の外国語活動のALTのサラさんと、休み時間に英語でお話をする機会を設けました。第1回目は、低学年の希望者約15名が集まり、学んだ英語を使って、質問したり答えたりしました。

次回は、7月7日(水)長休み：高学年、昼休み：低学年の予定です。たくさんの参加を待っています。 “Let's try !”



# ようこそ、先輩！ 村元先生、ありがとうございました

教育実習生の村元さん（本校出身 大学4年生）が、主に3年生の教室で4週間の実習を終えました。熱意をもって明るく前向きに指導・支援にあたってくださいました。素晴らしい先輩のおかげで、子どもたちの学習意欲もぐんとアップしました。本当にありがとうございました。



## ♣パークゴルフ体験を楽しみました♣（6年生）



24日（木）6年生が、能美市パークゴルフ協会の方々にご指導をいただき、パークゴルフ体験を楽しみました。久しぶりに、仲間とのびのびと活動ができ、弾ける笑顔がたくさん見られました。また、友達の良さと地域の良さを再発見することもできました。協会の皆さまのご協力に、心より感謝いたします。

## 福岡小あったか言葉大作戦が始まります！7月5日～9日

さらに居心地のよい学級づくりをめざして、みんなで「クラスあったか言葉」をかけ合います。

### ☆「家庭学習・生活見直し週間」にご協力をありがとうございました

お忙しい中、ご協力をありがとうございました。各学年の達成率の結果を後日ご報告いたします。

### ☆個人懇談が始まります（7月20日（火）・21日（水） 健康相談・教育相談も同時開催）

昨日、個人懇談の各クラスの日程表を配付しました。短い時間ではありますが、有意義な懇談になりますよう、よろしくお願いいたします。マスク着用・検温の上、お気をつけてお越しください。

### ☆夏休みの登校日について

夏休みの登校日は、8月19日（木）午前中を予定しています。日程等は、来月お知らせします。

### ☆パソコン端末（クロムブック）の持ち帰りについて

夏休み中に、AIドリを宿題の一つとする予定です。そこで、対象学年やクロムブックを持ち帰る日（期間）等の詳細が決まり次第お知らせいたします。なお、後日『一人一台端末の家庭での利用についての確認書』を配布しますので、ご確認いただきご提出をお願いいたします。

### ☆ホームページでお子様の作品をご覧ください

授業やクラブ等で取組んだ作品をHP「児童の作品コーナー」に掲載していきます。ぜひご覧ください。（名前は表示しません）